



大野小学校の児童たちが総合的な学習の時間の中でつくったもち米 20kgが市へ贈呈されました。お米は「元気サロン」のもちつきなどで大切に使わせていただきました。ありがとうございました。



米をありがとう

大野小学校児童がお米を贈呈 (11月19日)



タック！

市民バレーボール大会 (11月4日)

毎年恒例となっている市民バレーボール大会が常総運動公園総合体育館で開催されました。この大会は、男女混合チームによる9人制バレーボール大会で、参加者がバレーボールを気軽に楽しむことを目的としています。当日は15の参加チームにより試合中は歓声の絶えない楽しい大会となりました。優勝 アコロン 準優勝 Z E R O



通ルールをしっかり守ろう！

交通事故防止街頭キャンペーン (12月3日)

車を運転する機会が増える年末年始に向けて、立沢野目里塚交差点で交通安全街頭キャンペーンが行われました。キャンペーンに参加した、交通安全協会、交通指導隊、取手警察署、交通安全母の会、守谷市産業地域協力会の方がドライバーに安全運転やエコドライブの啓発グッズを配り、安全運転で事故を減らすように呼びかけていました。

